



Misión Permanente de Costa Rica ante ONU- Roma

Primera reunión del Subcomité de Ordenación Pesquera de FAO

Punto 3 de agenda: La lucha contra la pesca ilegal, no declarada y no reglamentada en el contexto de una ordenación pesquera eficaz

Declaración conjunta Costa Rica- Francia

Martes 16 de enero de 2024

1. Gracias Señor Presidente por concederme el uso de la palabra.

2. Costa Rica apoya la declaración conjunta pronunciada por Francia. Costa Rica será anfitrión del evento de alto nivel sobre acción oceánica “Inmersos en el cambio”, que se llevará a cabo los días 7 y 8 de junio de este año. Esto como parte de la hoja de ruta hacia la III Conferencia de Naciones Unidas sobre el Océano en la que somos co anfitriones con Francia.

3. En nuestro firme compromiso con el ambiente y en la consecución de los ODS 2 y 14, apoyamos con agrado la creación del actual subcomité de ordenación pesquera y su primera reunión.

4. Subrayamos la importancia de la adhesión de los países al Acuerdo sobre el Estado Rector del Puerto y su debida implementación, mejorar la gobernanza de la ordenación pesquera, la necesidad de un trabajo conjunto entre las OROPs, y el apoyo a la agenda de transformación azul de FAO.

5. Coincidimos en la importancia de que los objetivos que se desarrollen en este subcomité, particularmente en lo que respecta a la pesca ilegal no declarada y no reglamentada, se vean reflejados en los trabajos de la Conferencia sobre el Océano, para una protección y resiliencia del océano que como consecuencia permitirá la salud del ecosistema acuático, que a su vez repercutirá positivamente en la seguridad alimentaria así como en los aspectos sociales y económicos de los países.

6. Muchas gracias,

Intervención pronunciada por: Carla Sierra, Representante Permanente Alternativa

Fecha: 16 de enero de 2024